INITIATIV'RETRAITE AISNE

Une assemblée générale tournée vers le changement dans la continuité!

Réunis pour leur assemblée générale annuelle, les membres de l'Association des Salariés-Retraités du Monde Agricole et Rural de l'Aisne ont manifesté leur engagement renforcé en faveur de l'initiative collective.

Avec une adhésion en constante augmentation, totalisant désormais 2 200 membres dans le département, Initiativ'Retraite Aisne a considérablement accru sa notoriété ces dernières années. Cette rencontre revêt une importance particulière, offrant l'opportunité de réfléchir sur cette association qui pourrait s'avérer pertinente pour certains lecteurs de L'Agriculteur de l'Aisne.

Une notoriété assumée et croissante

Initiativ'Retraite Aisne gagne en reconnaissance et en crédibilité dans le département, s'affirmant comme un acteur majeur, dans le domaine de la retraite, grâce à son sérieux et son efficacité. Elle accueille régulièrement des salariés-retraités provenant d'organisations professionnelles agricoles (Crédit agricole, Groupama, MSA, Chambre d'agriculture, USAA,...), de coopératives, de sucreries et de centres de gestion. L'extension du périmètre d'adhésion au milieu rural suscite une véritable effervescence parmi les membres. enrichissant l'association par sa diversité. Pour découvrir toute la richesse de cette association, il suffit de visiter son site internet départemental.

Une palette d'activités diversifiées Au fil des années, Initiativ'Retraite a élargi son champ d'activités. Outre les avantages négociés avec ses nombreux partenaires, bénéfiques dans un contexte où le pouvoir d'achat stagne, l'association multiplie les initiatives dans le domaine de la formation.

La défense des intérêts des salariés-retraités est aussi l'un des points forts du réseau avec sa









contact permanent avec les pouvoirs publics.

Des ateliers variés, tels que l'initiation au numérique, la gestion du sommeil, la conduite automobile pour les seniors, et les gestes de premiers secours, rencontrent

un vif succès. Les activités récréatives, telles que les journées festives et champêtres ainsi que les réunions locales, favorisent quant à elles la convivialité entre les anciens collègues et les nouveaux adhérents.

Une information régulière pour les retraités

L'information des adhérents reste une priorité pour l'association. Un site internet est disponible en permanence, proposant une mul-

titude d'informations sur les droits des retraités, la santé, le logement des seniors et les activités disponibles. Une lettre d'information numérique est envoyée toutes les deux semaines, abordant ces sujets ainsi que les actualités de l'association. De plus, un bulletin d'information trimestriel fait le point sur les activités en cours. Des réunions d'information sur des thèmes pertinents pour les retraités sont également régulièrement organisées.

Convivialité et solidarité : des valeurs incontournables

Chez Initiativ'Retraite, la convivialité est aussi importante que la solidarité. Les adhérents apprécient les moments de détente, tout en restant attentifs aux collègues traversant des périodes difficiles. L'association offre un soutien moral et administratif lors de décès, ainsi que des conseils sur le grand âge et les pensions de réversion. Des articles rédigés par un médecin traitent également de sujets de santé, de sommeil et d'alimentation adaptée aux seniors. Initiativ'Retraite Aisne s'adresse à tous les salariés-retraités du monde rural et agricole. En cette période de transition vers la retraite, les nouveaux retraités recherchent une structure leur permettant de rester connectés à leur passé professionnel, tout en bénéficiant d'un soutien concret en termes de défense de leurs intérêts, de services, d'informations et de communication adaptés à leurs besoins.

Elisabeth Rémy: nouvelle présidente

Elisabeth Rémy a été élue à la présidence à l'unanimité du Conseil d'administration, incarnant un pas significatif vers la parité au sein d'un mouvement prônant l'égalité entre hommes et femmes.

Son élection souligne un désir manifeste d'initiative et d'ouverture, témoignant d'une volonté affirmée de s'intégrer pleinement dans notre société.

Forte de son dynamisme naturel et de sa connaissance approfondie de l'association, en tant qu'ancienne secrétaire générale, Elisabeth Rémy a suscité l'enthousiasme de la nouvelle équipe d'administrateurs, fraîchement renouvelée.

Sa vision axée sur le travail d'équipe promet une collaboration fructueuse dans la

réalisation de nombreux projets



Contact:

initiativ.retraite02@gmail.com https://www.initiativ-retraite.fr/